

● CON MASIVA PRESENCIA, DE CARA A LAS ELECCIONES PROVINCIALES Y MUNICIPALES

FOTOS LLA

La Libertad Avanza Goya presentó a sus candidatos

El candidato a intendente por la alianza LLA, "Pedrito" Cassani fue el anfitrión en el mega acto desarrollado en la segunda ciudad de la Provincia. Convocaron al despertar de toda Corrientes y al cambio cultural que necesita llegar a todo el territorio.



Los candidatos a intendente y viceintendente goyanos, "Pedrito" Cassani y Celeste García, respectivamente, fueron los anfitriones de la presentación de candidatos de la alianza La Libertad Avanza (LLA) encabezados por la fórmula para la Gobernación, Lisandro Almirón y Evelyn Karsten, además de los integrantes de equipo conformado para las legislativas provinciales y comunales.

En un salón colmado de ciudadanos, Cassani instó a sus vecinos a imaginar una ciu-

dad próspera y a trabajar para que ello suceda. "Sabemos lo que es luchar contra todo un sistema... Tenemos una lista destacada de personas de bien, que vamos hablando de propuestas con los vecinos, a quienes los miramos a la cara y les decimos lo que hemos proyectado en base a sus reclamos e inquietudes, porque estamos con ellos en las buenas y en las malas", sostuvo.

Posteriormente, Evelyn Karsten expresó que el espacio puso a las mujeres como protagonistas por lo que las felicitó por el coraje en aceptar el desafío de cambiar la realidad. "Nos duele la pobreza, la marginalidad. Nos duele que los médicos se vayan de la provincia porque les pagan mejor en otros lugares. Queremos que se saquen los mie-

nadie... al contrario se sumaron al conocer quiénes los van a representar a nivel provincial y local. Vamos a trabajar para recuperar el orgullo goyano", sentenció.

Hoy, le venimos a decir 'basta de despilfarro' en el Gobierno provincial. La motoserra es contra los privilegios y los negociados. Este es el tren que va a cambiar la historia", concluyó la candidata a Vicegobernadora.

Cerrando las alocuciones, Lisandro Almirón desarrolló las propuestas de la alianza en base a documentación que trajo consigo, como el presupuesto provincial último, comparando los gastos que denominó "de jerarquía y

privilegio", y la poca inversión en salud pública, por citar un ejemplo.

El candidato a Gobernador instó a luchar "para ser libres, dejar de ser rehenes del Estado. Este es un contrato moral con el ciudadano. Nada más fácil que estar del lado correcto", afirmó.

Presencias

Asistieron también los candidatos a intendente y vice de la ciudad de Corrientes, "Any" Pereyra y Flavio Serra, con los propuestos a legisladores provinciales y al Concejo Deliberante local.

Los candidatos a concejales de Goya son: Nahuel Cabrol, Luján Zabala, Nicolás Curak, Alicia Castro, Emilian Soto, Alejandro Zini, Karina Zoilo, entre otros.

Previamente, se desarrolló una conferencia de prensa con los medios goyanos.

